

Ambiance de Béthanie

Sanctifions nos foyers pour la sanctification des prêtres

Institué et prêché par saint Dominique, inspiré lors d'une vision mariale au pied du village de Fanjeaux ou dans la forêt de Bouconne..., **le Rosaire**, recommandé depuis dans toutes les apparitions, n'est-il pas pour nous une arme de prédilection? Ce mois d'octobre arrive bien à propos pour raviver notre ardeur en ces temps où l'orgueil de Satan, plus que jamais divise tous les peuples jusqu'à nos églises, nos prêtres et nos foyers.

Victorieux du démon, garant de grâces de Lumière, de salut, de protection et consolation, le chapelet quotidien, expression de notre amour fidèle nous assurera aussi l'ultime grâce de **la persévérance finale**.

Jésus nous donne sa vie mais aussi sa Mère, médiatrice de toute grâce. Marie nous donne le Rosaire pour **méditer notre rédemption et recourir à elle**, "forte comme une armée rangée en bataille". Loin d'être une prière routinière répétée maintes fois, trop vite et distraitemment, notre Rosaire se veut donc une méditation, quitte à en être réduit à quelques dizaines. Le méditer c'est, depuis l'Annonciation jusqu'au Couronnement, découvrir l'Amour de Jésus et Marie pour nous, nous imprégner de leurs exemples pour les imiter et contempler la récompense qui nous attend au Ciel. Adjoignons-y **nos intentions pour les vocations et la sanctification des prêtres et des religieux, pour la conversion des pécheurs**, etc...

Ne relativisons pas l'importance du chapelet quotidien en famille car alors nos enfants et la société qu'ils représenteront bientôt, l'oublieront complètement. Et s'il nous en coûte, le Bon Dieu récompensera notre plus grand acte d'amour par de plus grandes grâces.

Hauts les coeurs, brandissons toujours plus nombreux notre chapelet pour que règnent les Coeurs de Jésus et Marie!

«Je cherche des âmes pures et détachées des sollicitudes du siècle, s'offrant à moi en holocauste, unissant leurs efforts aux miens, leur immolation à la mienne afin de sauver l'Eglise et la société. » Notre Seigneur à Mme Royer – (1841-1924)

Le mot de monsieur l'abbé

Les intentions ecclésiales

- Pour un prêtre dont la santé est déficiente. Prions pour qu'il puisse poursuivre sa mission paroissiale.
- Un prêtre qui a besoin d'un soutien spirituel devant une épreuve.

Pour les pécheurs :

- Pour une âme violemment tentée par le péché et ses artifices. Prions pour que, rentrant en elle-même, elle contemple son Dieu lors de l'agonie et le prix qu'il a payé pour le salut de son âme : "qu'un tel labeur ne soit pas vain!"
- Pour de futurs époux. Prions pour qu'ils poursuivent dans le mariage leur timide et récent cheminement personnel vers le Dieu de Vérité et s'éloignent de toute influence sectaire.
- Pour une personne fuyant le confessionnal. Prions pour qu'elle ne voie plus dans le prêtre que Jésus-Christ, ce Dieu d'amour et de miséricorde, mort sur la croix pour nous racheter.

L'âme de bonne volonté arrive à la perfection par différents moyens. Par l'oraison, par les œuvres de vertus mais aussi à travers la souffrance. Les souffrances constituent ces croix que nous devons porter au cours de notre existence afin de nous rapprocher de la sainteté.

Il est important de connaître la conduite que doit tenir l'âme de bonne volonté en face de ces croix qui hérissent notre chemin. Ainsi les croix sont parfois à éviter, d'autres sont à accepter et certaines sont même à désirer.

Concernant les premières, les croix à éviter sont celles qui sont construites de toute pièce par notre imagination lorsqu'elle ne comprend pas la voix de Dieu. L'âme s'agite au milieu des soucis et s'afflige de ses difficultés à prier. Dans la sécheresse spirituelle elle se croit abandonnée de Dieu. Elle se lamente sur une lâcheté et une infidélité qui en réalité n'est le résultat que de quelque fatigue physique ou surcharge d'activité. L'inconstance de l'âme fait que tout l'alarme et augmente sans cesse en elle-même son malheur.

Il se passe dans notre âme ce que nous pouvons observer dans la nature. Tout varie sans cesse. Notre âme aussi passe par des hivers rigoureux, affronte des vents violents et des tempêtes, mais elle compte aussi des jours de calme et de tranquillité pendant lesquels brillent les rayons du Soleil divin. Le secret pour ne jamais se troubler, est de s'en remettre pour tout au Souverain Maître sans s'ingérer dans ce qui est Son œuvre et de rester calme, au moins de volonté, au milieu des changements de la partie sensible de l'âme dont nous ne sommes pas totalement maîtres.
(à suivre...)

Les fruits de Béthanie

« Témoigner c'est déjà remercier »

Pour toi qui fléchis sous le poids de la croix...

« Des pas dans le sable »

Une nuit, j'ai eu un songe.

J'ai rêvé que je marchais le long d'une plage en compagnie du Seigneur.

Dans le ciel apparaissaient, les unes après les autres, toutes les scènes de ma vie.

J'ai regardé en arrière et j'ai vu qu'à chaque scène de ma vie, il y avait deux paires de traces sur le sable : l'une était la mienne, l'autre était celle du Seigneur.

Ainsi nous continuions à marcher jusqu'à ce que tous les jours de ma vie aient défilé devant moi.

Alors je me suis arrêté et j'ai regardé en arrière. J'ai remarqué qu'en certains endroits, il n'y avait qu'une seule paire d'empreintes et cela correspondait exactement avec les jours les plus difficiles de ma vie, les jours de plus grande angoisse, de plus grande peur, et aussi de plus grande douleur.

Je l'ai donc interrogé : « Seigneur... Tu m'as dit que Tu étais avec moi tous les jours de ma vie et j'ai accepté de vivre avec Toi. Mais j'ai remarqué que dans les pires moments de ma vie, il n'y avait qu'une seule trace de pas. Je ne peux pas comprendre que Tu m'aies laissé seul aux moments où j'avais le plus besoin de Toi. »

Et le Seigneur répondit : « Mon fils, tu m'es tellement précieux ! Je t'aime ! Je ne t'aurais jamais abandonné, pas même une seule minute !

Les jours où tu n'as vu qu'une seule trace de pas sur le sable, ces jours d'épreuves et de souffrances, eh bien : c'était Moi qui te portais. »

Poème d'Ademar De Barros

Les correspondants

- 03** *Brout-Vernet* : M Tranchet - 04 70 58 20 42
06 *Nice* : Mme Abril - 04 93 90 38 15
13 *Marseille* : Mme Sentagne - 04 42 26 93 79
21 *Pouilly* : Mme Brière - 03 80 90 71 08
21-25 *Dijon* : Mme du Potet - 03 80 56 81 18
22 *Lanvallay* : Mme Saigault - 02 99 16 08 80
24-19-87 *Bergerac* : Mme Bories - 05 53 22 56 89
28 *Chartres* : Mme Lefebvre - 02 37 26 07 91
29 *Milizac* : Prieuré St Sauveur - 02 98 07 20 66
31-32-82-09-11-66-81 *Toulouse* : Mme Joly
49 ch. de la Bergerie 31530 Saint Paul sur Save - 05 61 06 18 14
34 *Montpellier* : Mme Banastier - 04 67 72 47 43
35 *St Malo* : Mme Colcomb - 02 99 19 85 15
37 *Tours* : M Ribeau - 02 47 49 85 10
38-73-74-05 *Grenoble* : Prieuré- 04 76 41 27 19
42 *Unieux* : Mme Gardet - 04 77 41 83 81
44-85-56 *Nantes* : Mme Rousseau - 02 51 77 00 75
49 *Angers* : M Jaquemet - 02 41 60 20 67
50-14-61 *Saint Ursin* : M Denier - 02 33 61 53 95
59-60-62-80 *Lille* : Mme Brunet - 03 20 06 33 06
63 *Clermont-Fd* : M Hammer - 04 73 64 25 19
67-68-57 *Strasbourg* : Mme Gautier - 03 88 95 29 69
69 *Lyon* : Mme Truchon- 04 74 93 70 36
69-01 *Morgon* : Mme Rieu - 04 74 69 96 61
75-77-78-91-92-93-94-95
Paris : Mme Castellan - 01 46 02 21 36
Mme Millet - 01 47 71 03 21
76 *Rouen* : Mme Deparrois - 02 35 15 09 37
79-16-86 *Niort* : Mme Levrault - 05 49 25 01 95
83 *Toulon* : Mlle Blanc - 06 81 03 11 49

Les foyers adorateurs



jeudi 2, vendredi 3, samedi 4
Octobre 2008

